

LES FAMILLES D'INSTRUMENTS

Il existe 3 familles d'instruments :

- famille des vents
- famille des cordes
- famille des percussions

Cependant il arrive qu'on distingue 4 familles d'instruments : la famille des vents, des cordes, des percussions et des claviers.

La famille des vents

Un instrument à vent, est un instrument de musique qui produit du son grâce aux vibrations créées par un souffle d'air. Le souffle d'air peut provenir soit du souffle de l'instrumentiste (comme la flûte) soit d'un soufflet mécanique (comme l'orgue).

On distingue traditionnellement 2 groupes d'instruments à vent: les bois et les cuivres, cependant la différence entre eux ne réside pas dans leur matière, mais dans la manière de les sonner.

Les Bois :

Ce qui différencie la famille des bois avec la famille des cuivres c'est qu'ils sont des instruments de musique à anches.

Le principe d'émission de son des bois c'est quand le musicien ouvre et ferme les trous sur le tube à l'aide de ses doigts et des touches, ainsi il raccourcit la colonne d'air, c'est à dire qu'on entend des sons de hauteurs différentes

Exemples : Flûtes, Instruments à anches (hautbois, clarinette)

